



PENGUMUMAN

Nomor : KP02.04-Cb21.5/PKP/240

Tanggal : 19 Agustus 2024

TENTANG

HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
REKRUTMEN TENAGA PENDAMPING ASISTEN TENAGA AHLI PROVINSI (ASISTEN TAPr) TEKNIS TAHAP III
KEGIATAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR SOSIAL EKONOMI WILAYAH (PISEW)
PROVINSI KALIMANTAN BARAT TA. 2024

Berdasarkan hasil verifikasi oleh Panitia Seleksi dan Rekrutmen Tenaga Pendamping Kegiatan Pengembangan Infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) Provinsi Kalimantan Barat TA. 2024 terhadap dokumen yang diunggah (upload) oleh peserta melalui website <https://ibmpkp.pu.go.id/rekrutmen>, bersama ini diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Nama-nama peserta yang tercantum pada lampiran pengumuman ini dinyatakan memenuhi syarat. Penjelasan hasil seleksi administrasi untuk peserta yang namanya tidak tercantum (tidak memenuhi syarat) pada lampiran telah mendapatkan notifikasi dari email dan aplikasi Whatsapp;
2. Bagi peserta yang dinyatakan tidak memenuhi syarat, diberikan kesempatan untuk mengajukan sanggah mulai tanggal 20 Agustus 2024 s/d Pkl. 23.59 melalui website <https://ibmpkp.pu.go.id/rekrutmen>;
3. Pengajuan sanggah tidak dimaksudkan untuk mengubah, mengunggah ulang, memperbaiki, atau menambah dokumen apapun. Pengajuan sanggah yang disampaikan bukan melalui website <https://ibmpkp.pu.go.id/rekrutmen>, tidak akan ditindaklanjuti oleh Panitia Seleksi dan Rekrutmen Tenaga Pendamping Asisten Tenaga Ahli Provinsi (Asisten TAPr) Teknis Kegiatan Pengembangan Infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) Provinsi Kalimantan Barat TA. 2024;
4. Panitia Seleksi dan Rekrutmen Tenaga Pendamping Kegiatan Pengembangan Infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) Provinsi Kalimantan Barat TA. 2024 dapat menerima atau menolak alasan sanggahan yang diajukan oleh pelamar serta dapat menerima alasan sanggahan dalam hal kesalahan tersebut bukan berasal dari pelamar;
5. Panitia Seleksi dan Rekrutmen Tenaga Pendamping Kegiatan Pengembangan Infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) Provinsi Kalimantan Barat TA. 2024 mulai tanggal 20 Agustus 2024 akan memberikan jawaban atas sanggahan yang diajukan peserta dan akan mengumumkan peserta yang sanggahannya dapat diterima dan dinyatakan memenuhi syarat melalui website <https://ibmpkp.pu.go.id/rekrutmen>;
6. Peserta yang dinyatakan memenuhi syarat pasca sanggah berhak untuk mengikuti Tes Tertulis dan Wawancara. Adapun jadwal pelaksanaan, tata tertib dan ketentuan lainnya terkait pelaksanaan Tes Tertulis dan Wawancara akan diumumkan kemudian.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk menjadi perhatian.

Pontianak, 19 Agustus 2024

Panitia Seleksi dan Rekrutmen Tenaga Pendamping
Kegiatan Pengembangan Infrastruktur
Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW)
Provinsi Kalimantan Barat
TA. 2024

Ttd
Panitia

Lampiran I

Nomor : UM 02.01-Cb21.5/PKP/

Tanggal : 19 Agustus 2024

**DAFTAR NAMA HASIL SELEKSI ADMINISTRASI REKRUTMEN TENAGA PENDAMPING
ASISTEN TENAGA AHLI PROVINSI (ASISTEN TAPr) TEKNIS
KEGIATAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR SOSIAL EKONOMI WILAYAH (PISEW)
PROVINSI KALIMANTAN BARAT TA. 2024**

No	Nama	Status
1	Defi Muazzirin, S.T	Administrasi diterima